

Los Hospitales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil se caracterizan por ser Hospitales Docentes y en ese marco el Instituto de Neurociencias, como parte de las actividades a desarrollar por su aniversario 133 de creación, que recordó este 2 de Febrero, desarrollará el Foro: Periodismo y Salud Mental, con la participación del Ab. León Roldós Aguilera, Dr. Francisco Huerta Montalvo; Dr. Iván Sandoval, todos profesionales de destacadas actividades vinculados a medios e comunicación; y la Dra. Eva Cevallos, coordinadora de Salud Mental del Ministerio de Salud Pública.

El Foro que se desarrollará este Miércoles, 5 de Febrero del 2014, a las 09H00, busca tener una mirada desde la comunicación hacia la comunidad para eliminar el estigma social hacia el paciente mental y la discriminación que este sufre en la sociedad.

Para mañana Martes 4 de Febrero, se abordará un tema importante, sobre todo para quienes laboran en las áreas de marketing y publicidad, como lo es el Neuromarketing, el que será abordado por el Ing. Eduardo Reinoso.

El jueves, 6 del presente mes, se desarrollará la charla de Psicorehabilitación y Psicocirugía, que tendrá como expositor al Dr. Juan Carlos Benedetti, de Colombia, quien señalará algunas técnicas de psicocirugía como alternativa en el tratamiento de enfermedades como el Parkinson y la epilepsia; o, patologías que van en aumento como la depresión, ansiedad, agresividad, resistentes al tratamiento convencional.

La semana cierra con una sesión de aniversario prevista para este viernes 7 de febrero. Todas las actividades, jornada y charlas se realizarán en el auditorio principal del Instituto de Neurociencias, ubicado en la Av. Pedro Menéndez Gilbert y estarán abiertas al público en general que desee ser parte de ellas.